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1. 주    문

 ○ 별첨“건의문”과 같음    

2. 제안이유

 ○ 문화체육관광부와 대한체육회는 태릉 국제스케이트장을 대체할 

훈련 복합시설을 건립하기 위한 부지선정을 공모함.

 ○ 하지만 강릉 스피드 스케이팅 경기장 역시 국제 경기가 가능

하기 때문에 대체시설 건립이 아니라 기존 경기장을 활용하는 

방안을 먼저 모색해야 할 것임.

 ○ 이에 우리 강릉시의회는 강릉 스피드 스케이팅 경기장 활용으로 

대한민국 으뜸 빙상도시로 도약하고자 촉구 건의함.

3. 이송처 

 ○ 문화체육관광부, 대한체육회, 전국 시·도, 전국 시·군·구, 

강원특별자치도, 전국 지방의회



강릉 스피드 스케이팅 경기장 

활용 촉구 건의문

강 릉 시 의 회
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강릉 스피드 스케이팅 경기장 활용 촉구 건의문

  지난 13일 문화체육관광부와 대한체육회는 태릉 국제스케이트장을 

대체할 400m 규격의 훈련 복합시설을 건립하기 위한 부지선정 

공모를 한다고 밝혔다.

  2009년 조선 왕릉이 유네스코 세계문화유산으로 등재되면서 

태릉 국제스케이트장 철거가 결정됐기 때문이다.

  공고문에 따르면 스케이트장 건립에 2,000억 원이라는 막대한

예산이 소요될 것으로 추정하고 있다. 

  태릉 국제스케이트장을 대체할 시설이 없는가? 현재 국내에서 

국제 경기가 가능한 스케이트장은 태릉 국제스케이트장 말고도 

강릉 스피드 스케이팅 경기장이 있다.

  강릉은 지난 2018 동계올림픽 성공 개최를 통해 새로운 빙상 경기 

메카로 떠올랐으며, 스피드 스케이팅 경기장 옆에는 하키센터와 

컬링센터도 위치해 있어 종합적이고 체계적인 동계 스포츠 훈련이 

가능하다.

  또한 강릉은 KTX로 이미 수도권과 반나절 생활권이고, 

2024년 예정된 부산~강릉 간 철도 개통으로 뛰어난 접근성도 

확보할 수 있다.
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  강릉 스피드 스케이팅 경기장은 동계올림픽이 끝난 이후 영화 

촬영 등 대관시설로 쓰이면서 본래의 모습을 잃어가고 있었지만, 

2024 강원 동계청소년올림픽대회 경기장으로 지정되면서 올림픽의 

불씨는 다시금 살아나고 있다.

  이에, 우리 강릉시의회는 강릉 스피드 스케이팅 경기장 활용으로 

동계올림픽의 찬란했던 순간을 기억하며, 선수들에게는 최적의 

환경을 제공하고, 향후 여러 국내 경기는 물론 국제 경기의 성공적인 

개최를 위해 다음과 같이 촉구 건의한다.

하나, 문화체육관광부와 대한체육회는 국제스케이트장 유치를 

철회하고 강릉 스피드 스케이팅 경기장 활용에 집중하라.

하나, 강원특별자치도는 강릉 스피드 스케이팅 경기장이 정부가 

관리·지원하는 국제스케이트장으로 활용될 수 있도록 적극 

노력하라.

하나, 강릉시의회는 향후 동계스포츠 발전과 육성 및 지원을 위해 

가능한 노력을 다할 것을 다짐한다. 

2023.  12.  20.

강  릉  시  의  회


